



平成23年11月5日(土)～8日(火)に、第24回全国スポーツ・レクリエーション祭が栃木県で開催されます。

このイベントは、勝敗を競うだけでなく、誰もが、いつでも、どこでも気軽にスポーツ・レクリエーション活動を楽しみ、交流を深めることを目的として、毎年各都道府県持ち回り方式で開催されている全国的なイベントです。

県内21市町で、都道府県代表参加種目18種目とフリー参加種目10種目が開催され、市内では、都道府県代表種目である年齢別ソフトテニスとトランポリンの2種目が開催される予定です。

問合せ先 **本** スポーツ振興課 ☎25-0930

◆◆◆ 人権セミナー開催のお知らせ ◆◆◆

9月18日(土) 午後1時30分～4時30分(開場12時30分)
大平文化会館(大平町蔵井2001-3 / ☎43-5231)

◇講演「ジャーナリストから見た日本の人権」

講師 鳥越俊太郎氏(ジャーナリスト) ニュースの職人・ニュースキャスター

◇パネルディスカッション

テーマ 「えん罪と人権」

パネラー 鳥越俊太郎氏

菅家利和氏(「足利事件」再審無罪)

石川一雄氏(「狭山事件」再審請求中)

定員 800人(先着順)

主催 部落解放同盟栃木市協議会

後援 栃木市・栃木市教育委員会

入場料 無料

問合せ先 ・部落解放同盟栃木県連合会 ☎0285-23-2215

・人権推進課 ☎24-2444



幸せを求めて

問合せ先 人権推進課
☎24-2444

顔の見える関係から生まれる
新生とちぎ

近年、携帯電話や電子メールなど、技術の発達によって、確かにコミュニケーションを図ることは便利になりましたが、その一方で、何となく味気なさを感じる方も少なくないのではないのでしょうか。

人は、相手と会話するとき、言葉以外にも、口調や表情、仕草など、実に多くの情報を読み取っています。そこから、相手の人となりを読み取ったうえで、相手の言葉に込められた真意を把握しているのです。

どんなに技術が発達しても、相手を理解するには、直接会って言葉を交わすことに勝るものはないと思います。

今年3月、1市3町が合併して新生栃木市が発足しました。新たな地域、新たな人々が加わるのです。あなたは、そうした新たな地域、新たな人々のことを、どのくらい理解していますか。

今回の合併を機に、そうした地域を訪ね、人々と交流してみませんか。もしかしたら、そこには新たな発見があるかもしれません。そしてその経験が、自分を、そして自分の住む地域をさらに豊かにしてくれることでしょう。